
【意見】

現在子育て中の主婦です。運動公園のアスレチックによくあそびに行くのですが、

行くたびに子供達は手にトゲが何本もささり可哀想な思いをさせてしまいます。病

院通いもしました。こどもは遊びたいのに親としてはまた…とおもうと複雑です。

遊具自体も大分老朽化が進んでいるので、早急にきちんとチェックしていただき

プラスチック製の安全な遊具になる事を切に願います。

女性：30代、市内在住

【回答】

この度は、お子様に痛い思いをさせてしまい、大変申し訳ありませんでした。

市では、運動公園をはじめ、都市公園の遊具類につきましては、専門業者による

安全点検を行うほか、職員による巡回点検も随時行っておりますが、木材のササク

レや、ひび割れ等は木の持つ性質上なくすことは困難であり、管理者としても大変

苦慮しているところであります。

今後、ますます木製遊具の老朽化も進んでいきますので、補修方法を研究するな

ど対策に努めたいと考えております。

老朽化遊具の更新につきましては、財政上の制約もありますが、市内の都市公園

全体での危険度、優先順位等を勘案し、計画的に実施していきたいと考えておりま

すので、ご理解をお願いいたします。
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